

Le Hezbollah (parti de Dieu en arabe) a été créé en 1982 en tant que milice anti-israélienne pendant la guerre civile libanaise. Comme le Hamas sunnite, il est parrainé par l'Iran et se compose principalement de chiites libanais.



© John Wreford Alamy Stock Foto

La force militaire du Hezbollah au Liban est considérable et s'apparente à celle d'une armée d'un pays de taille moyenne. Il dispose de plus de 150 000 roquettes et missiles, dont les missiles Fajr-5 et Zelzal-2 d'origine iranienne. Cet armement souligne la menace que représente le Hezbollah pour la sécurité israélienne.

L'unité d'élite du Hezbollah, l'unité Radwan, a été créée avec le soutien de la force iranienne Qods. Elle mène généralement des attaques contre Israël.

Le chef du Hezbollah est Hassan Nasrallah.

Au cours des quarante dernières années, le Hezbollah a été responsable d'une série d'attentats terroristes de grande envergure contre des cibles israéliennes et occidentales. Il s'agit notamment de l'attentat à la bombe contre une caserne américaine à Beyrouth en 1983, contre l'ambassade israélienne à Buenos Aires en

1992 et contre le centre culturel juif de Buenos Aires en 1994.

Début janvier 2024, Saleh a-Aruri, le numéro deux du Hamas et le cerveau de l'attaque terroriste du 7 octobre, a été éliminé à Beyrouth. Le chef du Hezbollah, Hassan Nasrallah, a alors annoncé des représailles contre son allié et interlocuteur fréquent. En effet, depuis l'attaque terroriste du Hamas du 7 octobre, le Hezbollah n'a cessé d'attaquer des cibles dans le nord d'Israël. Il s'est toutefois abstenu de le faire afin de ne pas provoquer une riposte massive d'Israël.